

# Zaida inspira a niños y sus familias con su pasión por el velerismo

La deportista antofagastina compartió con pacientes Teletón de Valparaíso.

Mauricio Riquelme C  
 La Estrella

La velerista antofagastina Zaida Pérez Bugueño, representando al Club Deportivo Náutico Inclusivo (CDNICH) se reunió con pacientes de la Teletón en Valparaíso, con el objetivo de inspirar a niños y sus familias a superar barreras y a encontrar su fortaleza interior.

Pérez Bugueño, deportista destacada y líder de CDNICH, ofreció una charla motivacional en el Centro Teletón de Valparaíso. La actividad contó con la participación de más de 30 niños y padres, quienes pudieron escuchar y dialogar sobre la importancia de superar las adversidades y descubrir una fuente de inspiración y fuerza para enfrentar los desafíos de la vida. En sus palabras, Pérez compartió su experiencia personal de enfrentar y vencer obstáculos, incentivando a los asistentes a ver las dificultades como oportunidades de crecimiento.

El evento continuó con



una emocionante jornada en el Muelle Barón (Puerto Deportivo de Valparaíso), donde el equipo deportivo del club llevó a los niños a navegar por la bahía porteña. Esta actividad simbólica buscó transmitir el mensaje de que los límites están solo en la mente y que, con determinación y apoyo, se puede vivir plenamente y sin barreras. Los pequeños navegantes disfrutaron de una experiencia única en el mar, conectándose con la naturaleza y experimentando la libertad de superar sus propias limitaciones y por qué no, iniciarse en este deporte que les abre muchas posibilidades.

Este esfuerzo conjunto entre el Club Deportivo



ZAIDA COMPARTIÓ CON PACIENTES TELETÓN SU PASIÓN POR EL VELERISMO.

Náutico Inclusivo y Teletón resalta el poder de la inclusión y la importancia de brindar espacios que inspiren a los niños y sus familias a seguir adelante con optimismo y valentía.

Zaida viene de participar en el campeonato Hansa Class por Europa y Oceanía, donde pudo competir con las mejores paraveleristas del mundo, sumando experiencia para la que será la Copa del Mundo que se disputará

## N°8 2025

**Zaida está entre las 10 mejores paraveleristas del mundo según el ranking de la World Sailing.**

en marzo del próximo año en Australia.

La antofagastina está rankeada en el puesto 8 de la World Sailing (em-

**Australia (marzo) será sede de la Copa del Mundo donde la antofagastina es una de las clasificadas.**

barcación hansa 303) que la posicionan como la mejor en su deporte a nivel nacional, y la mejor latinoamericana. 🌱